

豊玉二中だより

令和2年度 第6号 発行日 8月31日(月) 練馬区立豊玉第二中学校 校 長 神山 信次郎

夏休みが終わって

校長 神山 信次郎

夏休みが終わり、学校生活が再び始まりました。今年の夏は、40度を超える記録的な暑さを記録した地域があったり、35度を超える猛暑日が何日も続いたりと、体調管理も大変だったと思います。また、ゲリラ豪雨と呼ばれる大雨の影響を受けた地域では多くの被害が出ました。皆さんはどのような夏休みを過ごしたでしょうか。有意義な過ごし方ができたでしょうか。大半の生徒は充実した生活を送ったと思いますが、「ついダラダラ過ごしてしまった」という人もいたのではないでしょうか。夏休みに限らず日々の生活でも、もっと時間の使い方について意識を高めていく必要があります。つい目先のことに流された生活を送ってしまい、気が付くと時間だけがどんどん過ぎて、取り戻すことができない事態に陥ってしまうことがあるからです。

無駄な時間を過ごさないためには、夢や目標のある生活が大切です。夢や目標を見つけ、それに向かって努力することは、毎日の生活を充実させることになり、中学校3年間の充実に繋がります。また、その後の人生を切りひらいていく力になるはずです。先のことを考えずに生活している人と夢や目標をしっかりと描いて努力を続けている人では、将来の生き方も大きく違ってくると思います。もう一つ大切なことは、地道な努力を続けていく習慣を養うことです。自分の夢や目標を達成するために、小さな努力でも根気よく続けることがいつかは大きな成果に繋がると思います。今、このタイミングで自分の生活をリセットしてみましょう。

もうじき暑さも引いて過ごしやすい秋の季節がやってきます。2 学期は、3 年生はいよいよ進路選択の取組みが本格化します。2 年生は生徒会や部活動の中心的な役割を担わなければなりません。1 年生は、中学生としての自覚を確固たるものとして充実させていく時期です。是非、

充実した時間が過ごせるよう、一人一人が自分なりの目標を掲げて取り組んでほしいと思います。

2 学期は1年間で一番長い学期です。その学期をしっかり乗り切れるように、まずは健康第一。新しい生活様式の確立をすること。そして、学習に真剣に取り組むことから始めてみましょう。君たちの今学期の活躍を期待します。

